



学校だより

内灘町立向栗崎小学校
令和5年7月21日

校訓 明るく 素直に たくましく

楽しい41日間の夏休みを



校長 長丸 茂人

先週、北陸地方を中心に大きな被害をもたらす集中豪雨がありました。河北郡市の各市町にも大きな被害があり、早い復旧を願うばかりです。一方では、先日の3連休中には熱中症アラートが発令されるほどの酷暑となりました。子供たちには、この時期の急激な天候の変化にうまく対応して元気に過してほしいと感じます。

学校では、7月に入ってから気温の急激な上昇に合わせて、子供たちに対する「熱中症」への指導を繰り返し行ってきました。毎日の暑さ指数(WBGT)の数値を注視しながら、エアコンによる教室温度の管理、登下校時及び学校生活でのこまめな水分補給・休息の実施、運動時における児童観察の徹底等、日々の活動実施の判断も含めて、職員一同アンテナを高くして児童を見守ってきました。子供たち自身も日々の学校生活を通して「熱中症」に対する備えの意識が高まってきていると感じています。本格的な夏の暑さがこの夏休み期間にやってきます。お家での生活においても、この「熱中症」に対する備えを子供たち自身がしっかり行い、毎日元気に健康に過ごせることを願っています。



さて、保護者の皆様におかれましては、一昨日と昨日の2日間に行われました通知表渡しへのご来校、お忙しい中ありがとうございました。各担任から、お子様の1学期の学校での学習や生活の様子を聞かれたことと思います。お家の方でも、子供たちの頑張りをほめていただき、2学期への意欲につながる声掛けをお願いいたします。また、学校から夏休み中に行う学習の課題を出しております。お子様の学年だよりをご確認されて、この夏休み中、自分から進んで計画的に取り組めるようにお声掛けとご配慮をお願いいたします。

学校だより7月号でもお知らせしましたが、学校の大規模改修が今年度(主に外部)と来年度(主に内部)の2年間にわたって実施されます。今年度工事は、この夏休み期間を中心に12月まで、校舎外装、プール改修等の工事が実施されます。今週に入り、工事開始のための準備が始まりました。特にこの夏休みの期間は、校舎外壁工事实施のための立ち入り制限や大型工事車両の出入り等があるため、児童の登校する日が限定されます。児童の安全確保のため、児童の登校に際しては、工事担当責任者の方との安全確認の上での登校を行っていきます。また、子供たちには、学校敷地内の移動の仕方や工事現場に近づかない等、工事实施上の安全指導を十分に行いました。今回の工事实施については、裏面にも記事がありますのでご確認ください。

明日から、土日も含めると41日間の夏休みになります。すべての子供たちにとって、安全で健康で楽しく過ごせる夏休みであってほしいと願っています。夏休みだからこそ、自分から計画を立てて過ごしてみたり、日頃はできない経験を味わったり、家族のためにできることを行ってみたりと、この夏に経験してよかったなと思えることを願っています。そして、9月1日、みんな元気に顔を合わせる日を楽しみにしています。



末尾になりますが、保護者の皆様におかれましては1学期の本校の教育活動に深いご理解と多くのご協力を頂き、大変感謝しております。加えて、子供たちに関わる大きな事件や事故がなかったのは、防犯パトロール隊の皆様も含めた地域の皆様方のお陰でもあります。重ねて厚くお礼申し上げます。引き続きのご支援をよろしくお願いいたします。

大規模改修について

学校日より7月号および表面でもお知らせしている通り、夏休みから校舎の大規模改修が始まります。

大規模改修が始まると、7時30分頃から19時頃まで、工事関係車両の往来があります。また、今後校舎周りに多くの機材や重機が搬入されます。そのため、学校敷地内に工事用の進入禁止区域が設けられ、敷地内の通行が制限されます。

児童や来校者の安全確保を第一優先に工事を進めていただくことをお願いしておりますが、学校では児童にも、具体的に以下のように安全指導をしました。

- ① 安全に十分気をつけて行動すること、置かれているものや設置される設備・機材等には絶対に近づかないこと、触らないこと
- ② 駐車場や通路へは飛び出し厳禁、周囲に十分気をつけて行動すること
- ③ 体育館側駐車場は通行禁止（工事仮設事務所や工事関係車両、重機等が入るため危険）となるため、グランド体育館側通用門＝グランド横の階段出入り口は使用禁止
- ④ グランド等へ向かう時は、学童側に設置されるバリアードより外側を歩いて通ること（走らない）



夏休み中も学校に来る機会がありますので、十分気をつけて行動するようご家庭でもお声かけいただきますようお願い致します。

【全校登校日の変更】

全校登校日は、教職員研修等の都合により、当初予定の8月28日（月）より変更となりました。申し訳ございません。

全校登校日は、8月29日（火）です。お間違えのないよう、よろしくお願いいたします。

夏休み **作品展** の予定

場所：プレイルーム

日時：9月1日（金）8:30～16:40

4日（月）8:30～16:40

5日（火）8:30～10:30

この日時で、子供たちの作品を展示する予定です。

子供たちが夏休みに取り組んだ研究や作品、その成果をご覧ください。

※毎月のスクールカウンセラーおよび町教育センター相談は、8月は開催されません。9月より再開いたします。

【夏休みオンライン朝の会】

8月3日（木）は、「夏休みオンライン朝の会」です。非常時に、臨時休業となった場合でも、端末を活用してオンライン健康観察や授業等ができるよう学校では各学級において「Google meet」に参加する練習をしております。ご家庭でもお子様がオンライン朝の会に参加ができるよう、事前準備や接続等のご協力をお願いいたします。

なお、詳細につきましては、7月18日（火）に配布いたしましたお便りにてご確認ください。やむを得ず欠席される場合は、totoru や電話等で必ず事前にご連絡ください

※夏休みの行事予定は、児童に配布しました「夏休みの予定表」でご確認ください。

※各学年の予定や詳細は学年日より等でご確認ください。



【夏季休業中 および 学校閉庁期間中 8/11（金）～8/17（木）の緊急連絡先】

夏休み期間中、児童に関する事故や事件が発生した時は、必ず学校へご連絡いただきますようお願いいたします。また、8月11日（金）から17日（木）まで学校は閉庁となり、職員不在となります。学校閉庁期間中（平日のみ）は、内灘町教育委員会の学校教育課までご連絡ください。

向粟崎小学校：076-238-3054（8:10～16:40）

学校教育課：076-286-6717

